
　月　　日 行　　事　　名 場　　　　所

8月26日（水） 教育委員会定例会 北部交流館

図書館協議会 中央図書館

8月27日（木） 北上市史編さん委員会 市役所本庁舎

わたしの主張 東陵中学校

8月29日（土） 利根山光人記念美術館企画展オープニング式典 利根山光人記念美術館

8月31日（月） 2021年周年事業推進会議 市役所本庁舎

第30回北上市民芸術祭運営委員会 生涯学習センター

9月2日（水） 立花小学校学校訪問 立花小学校

9月3日（木） 北上市議会 第256回９月通常会議 開会 市役所本庁舎

9月4日（金） 税の作文コンクール審査会 市役所本庁舎

9月14日（月） 北上市議会 第256回９月通常会議 一般質問 市役所本庁舎

～9月16日（水）

9月15日（火） コミュニティースクール等推進検討委員会 市役所本庁舎

9月17日（木） 黒沢尻幼稚園安全祈願祭 黒沢尻幼稚園建設用地

和賀西小学校学校訪問 和賀西小学校

9月24日（木） (財)北上文化創造評議員会 さくらホール

9月25日（金） 北上ロータリークラブ図書寄贈 市役所本庁舎

9月28日（月） コミュニティースクール等推進検討委員会 市役所本庁舎

9月29日（火） ９月通常会議閉会 市役所本庁舎

学校法人北上学園評議員会 専修大学北上高等学校

9月30日（水） 教育委員会定例会 南部学校給食センター

教　育　長　事　務　報　告
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令和２年 9月 30日（水） 

９月 教育長事務報告 

  今定例会では、 

１ 8月 29日(土) 利根山光人記念美術館企画展オープニングセレモニー 

２ 9月 25日(金) 北上ロータリークラブ図書寄贈 

 以上２件について報告いたします。 

なお、第 256回北上市議会 9月通常会議は昨日(9/29)閉会しておりますが、その詳細につき

ましては、次回の教育委員会定例会で報告させていただきます。今回は一般質問の質問事項の

みご報告いたします。 

 

【利根山光人記念美術館企画展オープニングセレモニー】 

１ 日時 令和 2年 8月 29日(土) 9:45～ 

２ 場所 利根山光人記念美術館 

３ 内容 企画展「千田浩文
ひろぶみ

展」(8/29～11/30) 

４ 所感 

今回の企画展の作者であります千田浩文氏

(85歳)は、専修大学北上高校の美術教師とし

て、さらには教頭・校長として、長年にわた

り高校教育・私学教育の充実・発展にご尽力

いただいた方で、そのご功績が認められ、平

成 13 年には「文部科学大臣の教育者表彰」、平成 23 年には「教育功労者として瑞宝章」を

授与されております。そして自らも画家として数多くの素晴らしい作品を手掛けており、現

在は当美術館の専任研究員(H22～)として、未だに精力的に活動していただいております。 

来年は北上市にとって、「Kitakami Triple Anniversary 2021」と記念すべき年でありま

すが、当館にとっても、来年は「開館 25 周年」そして「利根山光人生誕 100 年」にもあた

り、やはり記念すべき年でもあります。今回の企画展が来年の記念事業につながるよう多く

の皆様にご来館いただき、千田先生の優れた作品に触れていただく貴重な機会になることを

期待しているところです 

 

【北上ロータリークラブ図書寄贈】 

１ 日時 令和 2年 9月 25日(金) 10:00～ 

２ 場所 本庁舎「市長応接室」 

３ 内容 「図鑑 NEO(23巻)」を市内全学童保育所(26か所)に寄贈 

４ 所感  

  北上ロータリークラブは今年創立 60周年を迎え、60周年記念事業の一環として、当市が

「子育て」に力を入れていることから、子育て環境充実のために学童保育所に図書を寄贈す

ることを決め、図鑑 NEO全 23巻(50,600円)を市内全学童保育所に寄贈(総額 1,315,600円)

していただきました。当クラブでは10年毎に市や関係機関等に様々なものを寄贈しており、
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これまでに和賀川沿いの桜や軽トラック

などを寄贈してきました。 

  当日は、北上ロータリークラブから 60

周年記念事業実行委員長の伊藤彬氏を始

め 5 名が来庁し、市からは髙橋市長ら三

役が、北上学童からは江釣子学童保育所

の関係者ら 3 名が出席し、贈呈式が行わ

れました。 

なお、今回は目録での贈呈式でしたが、

9月 28日には関係者が江釣子学童保育所を訪れ、実際に子どもたちに図書を手渡しておりま

す。市内の学童保育所を利用する児童数は年々増えており、子どもたちにとって、本が増え

ることは大変嬉しいことだと思います。そして図鑑は、昆虫や植物、恐竜、宇宙等様々なジ

ャンルが揃っているので、子どもたちには多くのことを広く学ぶ機会にしてもらいたいと思

っています。 

 

【第 256回北上市議会 9月通常会議一般質問】(9/14～16)   

  今回の通常会議では、一般質問に 16 名の議員から通告があり、一人 60 分の持ち

時間では 3日間の会期で終了できないことから、一人 50分の持ち時間とし、初日が

6人、2日目 3日目がそれぞれ 5人ずつという割り振りで開催されました。そのうち

教育委員会関係の一般質問は 3名と、これまでになく少ない人数でした。ちなみに、

昨年の 9 月通常会議は、通告 7 名(一般質問 1 日半で終了)のうち教育委員会には 4

名の質問でしたので、昨年は 4/7、今年は 3/16 ということで、今回いかに少なかっ

たかがよく分かります。主な質問内容は以下の通りです。 

１ ｢学校の環境整備と小学校の外国語教育｣…梅木忍議員 

２ ｢学校施設の集約化・複合化・共同利用｣「保育現場における保育士の負担軽減」

…平野明紀議員 

３ ｢学校の新しい生活様式｣…星敦子議員 

 

                           以上で事務報告を終わります。 


